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Hannover, 20.02.2023 

 

Anfrage gemäß §14 und §32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 

Anfrage: Medienentwicklungsplan 

Der aktuelle Status zur Realisierung meines Prüfantrags zur Verbesserung der IT-Systeme in den 
Schulen des Stadtbezirks (Drucks.-Nr 15-0357/2017) ist, dass die Schulen im Stadtbezirk im Rahmen 
des Medienentwicklungsplans der LHH bis zum Ende 1. Quartal 2023 mit WLAN und einer 
Breitbandinternetanbindung ausgestattet werden. 

In der Vergangenheit haben wir mitbekommen, dass die Endgeräte vorhanden waren, aber es an der 
nicht vorhandenen Breitbandinternetanbindung gescheitert ist. 

 

Daher frage ich die Verwaltung: 

 

1. Wie sehen die konkrete Umsetzung des Medienentwicklungsplan an der einzelnen Schule aus 

(In Form einer Tabelle auflisten)? 

2. Wie sind die einzelnen Schulen im Bereich Digitales, wie z. B. Computer; Tablets, 

Softwareprogramme, Beamer etc. ausgestattet (In Form eine Tabelle auflisten)? 

3. Welche weitere Planung wird für den Bereich Digitales für die Schulen in den nächsten Jahren 

unternommen? 

 

 

Heval Yilmaz 

Herr Bezirksbürgermeister Dr. Wjahat Waraich 
im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide 
 
über den Fachbereich Personal und Organisation, 
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten, 
OE 18.62.03 (BRB) 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 


